

La explicación de Brasil para retrasar la presidencia de BRICS de Lula es extremadamente sospechosa

Por: [Andrew Korybko](#)

Globalización, 24 de enero 2023

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Geopolítica](#), [Política](#)

Es increíble que una gran potencia emergente como Brasil no pueda organizar más de una gran cumbre multilateral en un solo año. Lo que parece estar sucediendo es que Lula le está haciendo un favor a los EE. UU. como un quid pro quo para que sus agencias de inteligencia ayuden a orquestar el incidente del 8 de enero que está consolidando su poder.

El ministro de Finanzas de Brasil , Fernando Haddad , dijo a la élite mundial en la Cumbre de Davos de este año el miércoles que su país quiere retrasar su presidencia BRICS planificada para 2024 hasta 2025. [Según él](#) ,

“Hemos aplazado nuestra presidencia en los BRICS para que no coincida con el G20...(para hacer un trabajo de calidad en ambos casos”.

Sin embargo, esta explicación es extremadamente sospechosa ya que es increíble que una gran potencia en ascenso como Brasil no pueda organizar más de una gran cumbre multilateral en un solo año.

Lo que parece estar sucediendo es que el tres veces **presidente Luiz Inácio Lula da Silva**, conocido popularmente como Lula y que volvió a ocupar el cargo este año, le está haciendo un favor a EE. UU. como quid pro quo para que sus agencias de inteligencia ayuden a orquestar el Incidente del 8 de enero que está consolidando su poder. Aquellos lectores que no estén al tanto de la sorprendente cercanía del líder brasileño con los EE. UU., a pesar de que esa hegemonía unipolar en declive es responsable de su encarcelamiento anterior, deben revisar los siguientes análisis:

- 31 de octubre: “ [Las consecuencias geoestratégicas de la reelección de Lula no son tan claras como algunos podrían pensar](#) ”
- 1 de noviembre: “ [La reacción de Biden a las últimas elecciones de Brasil muestra que Estados Unidos prefiere a Lula sobre Bolsonaro](#) ”
- 24 de noviembre: “ [Korybko a Sputnik Brasil: el Partido de los Trabajadores es infiltrado por liberales-globalistas pro estadounidenses](#) ”
- 9 de enero: “ [Todos deben tener cautela antes de precipitarse a juzgar lo que acaba de suceder en Brasil](#) ”
- 12 de enero: “ [Korybko a Sputnik Brasil: Estados Unidos jugó un papel decisivo en el incidente del 8 de enero](#) ”

En resumen, el alineamiento ideológico interno de Lula con los neoliberales gobernantes de

EE.UU. es más fuerte que su alineamiento ideológico internacional con los socios BRICS de Brasil. Eso no es para restar importancia a lo último, sino solo para enfatizar la fuerza de lo primero, lo que explica por qué inesperadamente busca retrasar la presidencia BRICS planificada de su país de 2024 a 2025.

Por supuesto, no puede decir abiertamente que esto es un favor a los EE. UU. para no correr el riesgo de irritar a su base multipolar, de **ahí la ridícula excusa de que le dijo a su Ministro de Finanzas que le dijera a la élite mundial en Davos, lo que increíblemente implica que Brasil no puede organizar más de una gran cumbre multilateral en un solo año.** Queda por ver qué más podría hacer Lula por los EE. UU. a cambio de su apoyo para ayudarlo a consolidar el poder, pero este último desarrollo plantea serias preocupaciones sobre sus intenciones más amplias.

*

Nota para los lectores: haga clic en los botones de compartir arriba o abajo. Síguenos en Instagram y Twitter y suscríbete a nuestro Canal de Telegram. Siéntase libre de volver a publicar y compartir ampliamente los artículos de Global Research.

Este artículo se publicó originalmente en [el boletín de noticias de Andrew Korybko](#).

Andrew Korybko

Andrew Korybko: *Analista político estadounidense con sede en Moscú que se especializa en la relación entre la estrategia de EE. UU. en Afro-Eurasia, la visión global de China One Belt One Road de la conectividad New Silk Road y Hybrid Warfare. Es un colaborador frecuente del Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).*

Artículo original en inglés:



[Brazil's Explanation for Delaying Lula's BRICS Presidency Is Extremely Suspicious](#), publicado el 19 de enero de 2023.

Traducido y revisado en exclusiva para el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).

La fuente original de este artículo es Globalización
Derechos de autor © [Andrew Korybko](#), Globalización, 2023

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Andrew Korybko](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants

permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca